
 
Messaggio riferito ai Sacerdoti <<increduli>> 

 
Messaggio del 17.08.1994  

 
-”Grande, figlioli Miei, è la gioia che procura al Mio cuore un agnello che torna all’ovile! 

 
     Ma ancor più grande è il sollievo che Mi dona il constatare che, coloro che sono stati chiamati alla guida di 
questo pascolo, sono desti, recettivi... pronti a dare il “benvenuto” al loro Signore. 
         A volte, figli cari, i vostri Sacerdoti vi sembrano apatici o indifferenti,  nei confronti di alcune presunte 
manifestazioni Divine... ma non giudicateli, nè tantomeno... venga meno la vostra stima, nè la vostra fiducia nei 
loro confronti! 
     Forse un eccesso di zelo o di prudenza, hanno loro legato le mani o soffocato in parte gli entusiasmi... ma il 
loro cuore Mi risponde SEMPRE, anche se non lo fanno trapelare, e quando riescono a conquistare maggiori 
certezze (in voi e NON nei Miei segni!) allora riescono a partecipare anche esteriormente alla vostra santa 
gioia!! 
     Non è vero che c’è sempre in loro prevenzione, ma è vero che è indispensabile una grande “prudenza”, 
perchè sul piatto della bilancia della vita, i granellini del Male hanno lo stesso peso di quelli del Bene... ed è 
loro facile infiltrarsi, tanto quanto il sale in una minestra! 

 
Ma in realtà, i Miei Sacerdoti attendono con ansia e con entusiasmo i “segni Celesti”... 

perchè loro sono padroni dei Libri Sacri e del loro contenuto, ... 
e sanno perfettamente quali doni il Padre ha dato e quali sicuramente darà! 

La saggezza che posseggono non appartiene dunque a loro, 
ma a Dio... e Dio non può sbagliare MAI! 

     
 Abbiate fiducia in loro, amateli, seguiteli, proteggeteli dalla voracità del Male sulla Terra... e loro 
proteggeranno le vostre anime e le prepareranno per la vita eterna. 

 
Loro hanno offerto i loro voti al Signore, per diventarne gli apostoli...  

voi offrite, quanto è nelle vostre capacità, a loro...per seguirli in veste di discepoli. 
    
  A volte, alcuni Sacerdoti, hanno remore a farvi agire liberamente... non ribellatevi (anche se sono IO che 
vi spingo a intraprendere un certo cammino!)... non pensate ripetutamente che vogliano “intralciarvi”la 
strada...  La loro debolezza umana può renderli, Sì, momentaneamente reticenti... ma mai sordi al 
richiamo del Padre! 

 
Per cui non desistete,  ma con pazienza, con dolcezza, con cautela... 

cercate di conquistare il vostro posto nel loro cuore...IO ve ne darò i mezzi! 
IO, attraverso voi, Mi rivelerò al punto tale  che non potranno più dubitare!... 

E IO, nonostante tutto, li ringrazierò della loro prudenza! 
Anche la prudenza, figli cari, è a volte, una prova d’amore! 

     
 Com’e più facile, figlioli, lasciarsi prendere da facili entusiasmi, che riempiono il cuore e l’anima di gioia!!! 
     Ma, per loro, entusiasmarsi vuole anche dire avallare una certa testimonianza... e grande sarebbe la loro 
responsabilità, qualora si accorgessero di essersi lasciati trascinare in cose lontane  dalla fede e dalla Verità! 
     Siate dunque, figli cari, più magnanimi e più comprensivi nei riguardi di questi agguerriti pastori che, a 
volte, non riescono più a capire se devono combattere contro i lupi o contro gli agnelli, tanta è la confusione che 
il Male è riuscito a seminare! 

Non scordatevi però MAI di diffidare i greggi che pascolano 
SENZA IL PASTORE! 

Sono destinati a non raggiungere MAI i pascoli del Cielo! 



 
Riconoscete sempre la vostra fragilità, 

e qualsiasi sia la vostra missione di fronte al Padre, 
sottomettetevi a una guida superiore, a Lui consacrata! 

Solo così sarete ricchi di Grazia Divina; 
solo così il vostro apostolato sarà vincente; 

solo così il vostro operato al servizio della Fede 
sarà riconosciuto dal Padre! 

 
«E abbiate pietà degli uni che sono nel dubbio. Salvateli... strappandoli dal fuoco; e degli altri abbiate pietà 
mista a timore, odiando perfino la veste macchiata dalla carne» (Epistola Giuda, 22) 

IO vi amo, figli adorati. Quando risponderete al Mio amore... quando? Vostro Gesù.” 
 


